

ACTUALIDAD CEAUP

COLOQUIO “CIUDAD Y CONSTITUCIÓN”

El martes 28 de enero a las 19:00 horas en la Facultad de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad Central, Campus VK1, se realizó el Coloquio “Ciudad y Constitución”, organizado por el Comité de Arquitectos Jóvenes (CAJ) del Colegio de Arquitectos de Chile y la Escuela de Arquitectura y Paisaje de la Universidad Central.

Ante un auditorio repleto, el investigador del CEAUP y director de DU&P, Marco Valencia, moderó el debate de un grupo de interesantes invitados: el reconocido abogado constitucionalista y académico Fernando Atria, la Arquitecta y Magíster en Urbanismo, Valentina Saavedra, quien además es miembro de la directiva del partido Comunes, y el Académico de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Magíster en Dirección y Administración de Proyectos Inmobiliarios, Juan Pablo Urrutia, quien es además fundador del Grupo Arquitectura Caliente.

En la ocasión se debatió respecto de los marcos ideológicos, políticos y normativos en los que la nueva carta fundamental debiera considerar el problema del desarrollo urbano y la vivienda en Chile. En particular se plantearon temáticas respecto del derecho a la ciudad, el espacio público, las consideraciones de género en el diseño de ciudades y los aspectos relacionados con la política habitacional. De mismo modo, la conversación se detuvo en aspectos coyunturales vinculados con el proceso constituyente en el que se encuentra encaminado el país y la crisis de representación por la que atraviesa el sistema de partidos políticos, en el marco de la coyuntura de la revuelta social chilena.

El Coloquio contó la presencia de las autoridades de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura: Decano Christian Nicolai; Directora de Escuela, Carola Brito; Director de carrera, Uwe Rohwedder; y Director de CEAUP, Alfonso Raposo.

